



## Retiran calificación

» S&P Global Ratings retiró sus calificaciones crediticias de emisor en escala nacional – CaVal – de largo plazo de “mxAAA” y de corto plazo de “mxA-1+” de Sociedad Hipotecaria Federal, así como sus calificaciones en escala nacional de “mxAAA” de sus emisiones de deuda. La perspectiva de la calificación de largo plazo es Estable.

Según la calificadora, al momento del retiro las notas consideraban su opinión de que existe una probabilidad casi cierta de que México brinde apoyo extraordinario y oportuno al banco en caso de afrontar dificultades financieras.

¿Este retiro de la calificación tendrá que ver con el hecho de que la SHF ha sido fusionada este sexenio con Banobras?